

長期研修員室だより



2023.3.17 発行 教育センター人材育成課

長期研修員として1年間を振り返って



今津特別支援学校 山口拓哉

自分の足りない部分を感じて悩むこともありましたが、多くの方に支えられ、助けられて学びを積み重ねた1年間でした。今はもっと多くのことを学びたいと感じています。自分の成長だけでなく、福岡市の教育の発展に努めることができるように頑張りたいと思います。



福翔高等学校 大野剛弥

歴史の授業でいかにして生徒の資質・能力を育むか、様々な角度から考え続けた一年でした。考え始めてみると、授業法だけでなく学習観や評価についても学ぶ必要があると感じ、研修には終わりが無いことを実感しています。学んだことをしっかり現場に還元したいです。



壱岐中学校 西澤彩野

長期研修員としての2年間で、教科のことはもちろんのこと、教育全般について色々な形で考えることができ、見識を深めることができました。今後もさらに「学び続ける教師」として生徒の学びを最大限に引き出せるように頑張っていきたいです。



金武中学校 中村達矢

1年間、大変充実した時間を過ごさせていただきました。校種や教科の違う長期研修員の先生方と教育について語り合い、研修に臨む日々は本当に刺激的でした。このような機会をいただけたことに感謝しつつ、福岡市の教育に還元できるようこれからも学んでいきたいです。



北崎中学校 柴田和明

長期研修員として、国語科教員として指導技術向上だけでなく、これからの福岡市の教育について考える貴重な機会となりました。今後も、さらなる実践を通して生徒が主体的に学習に取り組めるような授業づくりに努めてまいりたいと思います。



西陵中学校 浦川和弥

「主体的に学習に取り組む態度の評価って？」という自分自身の不安が研究の出発点でした。人材育成課の指導主事の方々にご指導いただきながら、「主体的に学び続ける」ということに関してたくさん勉強させていただきました。今後も学び続けてまいります。



田隈中学校 工藤輝彦

皆さんに支えられ、多くのことを学ばせていただき、充実した1年間でした。学びの価値を実感する生徒をはぐくむ学習指導の在り方を主題として研究しましたが、様々な研修を受け、私自身が「学びの価値」を実感することができました。今後も楽しく学び続けていきたいです。



小田部小学校 長村修翔

あっという間の一年でした。これまでの様々な学びを振り返ると「目的思考」の重要性を感じています。これからは授業づくりや校内研究、行事等の色々な場面で「なんのためにやっているのか」を大切にして、学びを還元できるようにたくさん対話を重ねたいと考えています。



照葉小学校 大村彩可

「わかる」「できる」という当たり前にどれだけ真摯に向き合えるかを研究のテーマにしたいと思い、楽しんで書く児童を育成する低学年国語科学習指導について提案いたしました。今後も「国語が好き！書くことって楽しい！」という児童の姿を求めて、授業づくりに励みます。



能古小学校 岩本晃典

個人研究のみならず、「観点別評価」や「Education2030」等の多くの事を学び、指導していただける機会を得られたことに大変感謝しています。教育における「不易」と「流行」を常に考えながら、今後も学びを深めて福岡市の教育に還元できるよう努めてまいります。



別府小学校 山下広晃

体育科の研究をはじめ、「観点別評価」や「指導言」といった一般研究や指導技術研究、ICT活用方法等、多くのことを学ばせていただき、充実した1年間になりました。今後も学び続けるとともに、学んだことを少しでも還元できるよう努めます。

校内研究 支援パッケージ 研修依頼のお礼

令和4年11月から依頼の募集をさせていただいておりました「長期研修員による校内研修支援パッケージ」に、様々な校種、多数の学校からご依頼をいただきました。今回ご用意させていただいた3つのパッケージの中で最も多くのご依頼をいただいたのは「観点別評価」に関する研修でした。私たち長期研修員も、先生方との研修を通して、観点別評価についての考えを深めることができました。

